

# ロータリーフェスティバル 報告

## 中之島を吹きぬけた風

ロータリーフェスティバル実行委員会 委員長 **近藤雅臣**  
(千里RC)

5月5日、中央公会堂においてロータリーフェスティバルが開催されました。オープニングを飾ったのは「ロータリー愛のパレード」です。五月晴れのもと、9時より約930名が揃いのポロシャツを着用し、鼓笛隊を先頭に泉ガバナーはじめ地区幹部が“危険ドラッグ撲滅”の横断幕を掲げ、クラブ毎にクラブ旗、風船やのぼりを持ち、市役所前より中央公会堂まで整然かつ堂々の行進を行い、地区の歴史に新たな1ページを刻みました。

屋外ステージでの開会式に続き、中央公会堂一階のメインホールでは、3つのメインイベントが開催されました。ロータリーから子供たちへの愛のプレゼント「キッズダンスフェスティバル」は子供たちの笑顔で溢れ、薬物から若者を守るための「危険ドラッグ撲滅サミット」は真剣なまなざしと熱気に包まれ、「チャリティーコンサート」は心に沁みるバイオリンの音色と歌声に満ち、それぞれ出席者の皆様に有意義なひと時を過ぎて頂きました。

また、各階の会議室では、ロータリーファミリーが学ぶ場として、台湾3520地区からゲストスピーカーとして林華明ガバナーエレクト、陳思明様をお招きし、井上パストガバナー、立野ガバナーエレクトにもご参加頂いた国際フォーラム「ロータリーの明日を考える」や、関西大学の河田先生を迎えての防災フォーラム「南海地震に備える」、大阪市立大学の井上先生によるメンタルヘルスフォーラム「ストレスチェック制度を考える」等趣向を凝らした各種フォーラムやセミナー、催しが開催され、新たな知見、情報を得る場として多くのロータリアンにご参加頂きました。

3階中央の集会室は、ロータリーファミリーの心の絆を深めるための親睦の場「友愛の広場」として解放され、ロータリーカフェ、お茶席での懇親、ミニステージでの演奏鑑賞で和やかなひと時を楽しんで頂き、また、東日本大震災復興支援として岩手県2520地区の皆様による東北物販店が開催され、多くの皆様に温かいご協力を頂きました。隣接する特別貴賓室は、9クラブに移動例会場として利用して頂き、ま

た多くの皆様にも気品あふれる贅沢な雰囲気を楽しんで頂きました。

屋外では、5月3日～5日開催の中之島まつりに協賛して、ロータリープラザと銘打った屋外テントブースを設置し、ロータリーアクターの皆さんが来場者に多彩な活動を紹介し、インターアクターの皆さんは清掃活動や献血の呼びかけを行い、3日間ロータリーの公共イメージの向上に大いに貢献して頂きました。ロータリーファミリーの結束を強め、新たな総合力を発揮する機会として大変意義深いものであったと思います。

また、4月25日に発生したネパール大震災の被災者支援のため、ネパールからの米山奨学生を中心として募金活動を行い、多くの皆様から多額の義援金を頂き、地区として絶好の支援活動の機会となりました。ロータリーフェスティバルは、NHKニュース、MBSニュース、産経新聞等にも取り上げられ、メディアを通じた間接的な公共イメージと認知度の向上に貢献することが出来ました。

今回のロータリーフェスティバルを無事、成功裏に終えることが出来たのは、連休中にも拘わらず早朝よりご参加頂きました多くの皆様、また準備ならびに当日運営に献身的なご協力を頂きました皆様のお陰と感謝しております。ご支援頂きました全てのクラブ、ロータリーファミリーの皆様の溢れるロータリー精神にこの場をお借りして衷心より御礼を申し上げます。また、手作りゆえに、当日不手際や行き届かない点も多く、ご参加の皆様にご不便をおかけした事も多々あったかと思いますが、ロータリーの友情に免じて、お許し頂きますようお願いいたします。

ロータリーフェスティバルの理念はロータリー活動の理念そのものであります。すなわち、ロータリー精神を発露し地域に奉仕すること、ロータリアン一人一人が自らを磨き高めること、ロータリアン同士が心の絆を深め、連帯をより強固なものにすることであり、ロータリーフェスティバルの精神が是非皆様の心に引き継がれ、さらに大きく花開くことを切に願うものであります。

最後に、危険ドラッグ撲滅サミット終了後に行われた閉会式で、ロータリーフェスティバルの総括として泉ガバナーより発表されました大会宣言をご紹介します。

#### <ロータリーフェスティバル大会宣言>

私達は本日、2015年5月5日、大阪中の島に集い、国際ロータリー第2660地区ロータリーデーとしてロータリーフェスティバルを開催いたしました。ロータリーフェスティバルの閉会に当たり、その理念に鑑み、2660地区全てのロータリアンの志の証としてここに大会宣言を発表いたします。

1) 4月25日に発生したネパールの巨大地震で犠牲となった方々に深甚なる哀悼の意を捧げ、負傷者の皆様に心よりのお見舞いを申し上げます。また、愛する家族を失い、家を失い、悲しみと絶望の中にある多くの被災者の方々に心よりの慰めと励ましを送ります。世界の、日本の、そして2660地区全てのロータリアンの心は常に皆様と共にあります。私達は皆様の絶望と悲しみが癒える日が来るまで皆様に寄り添い共に歩みます。本日も来場の多くの皆様から頂きました義援金はすみやかに現地に届け有効に活用させていただきます。

2) 若者は我々の未来を託す宝物です。若者の育成を助け、その成長を支えるのは私達ロータリアンの永遠の使命です。私達は、若者が健やかに育ち、安心して過ごせるより良い社会の実現に引き続き取り組みます。危険ドラッグ等の薬物汚染から若者を守るため、家庭、学校、社会が一丸となった新たな活動の重要性を認識し、心を同じくする人たちと共に

に立ち上がります。

3) ロータリーフェスティバルを通して、多くの皆様からチャリティーとしてたくさんの愛と善意の志を頂戴いたしました。若者を危険ドラッグ等の薬物汚染から守るため、薬物汚染防止教育の推進、官民挙げた新たな仕組みの構築等、危険ドラッグ撲滅のために有効に活用させていただきます。具体的な使途、金額等詳細は日を改めまして皆様にご報告いたします。

4) ロータリーフェスティバルは、一つのクラブでは達成出来ない夢を多くのクラブが力を合わせて実現するという、新しいロータリー像にチャレンジする場でもありました。私達は、ロータリーの原点に立ち返り、守るべきは守り、変えるべきは変える勇気と柔軟性を持ち、既存の枠組みを超え、ロータリーファミリーの総合力を有効に活用し、時代に即したロータリー活動を通してより良い社会の実現に貢献いたします。

5) ロータリーの活動は「入りて学び、出でて奉仕」であります。私達は、より高きをめざし、謙虚に学び、自らを磨き、思いやり、感謝、足るを知る心、高い志と高潔性を持つロータリアンを目指します。また、同じ時代に生きる仲間たちと友情と信頼を育み、強い絆で結ばれた連帯により、より大きな力を発揮する活力溢れるクラブづくりを目指します。

6) 私達は弱き人々、貧しき人々、困っている人々を支援し、人々の悲しみと苦しみを和らげるために活動を続けます。より多くの皆様にロータリーを知って頂き、私達の隊列に加わって頂きたいと思います。本日、私達はここに集い、ロータリアンとしての新たな自信と誇りを胸に、決意を新たに歩み続けます。

